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１教育研究評議会議事録（９月１３日開催）の確認 

  玉手学長から，前回９月１３日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
２【協議】国立大学法人山形大学教育研究評議会規程等の一部改正について 
玉手学長から，国立大学法人山形大学教育研究評議会規程等の一部改正の決定方法について審議願

うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，本会での意見を踏まえ原案を一部修正するこ

とで了承された。 
 

 本件に係る主な質疑応答は以下のとおり。 
・ 意見照会は選択式のみか。各部局からの推薦方法については前回も議論になっており，そうい

った点も含めて広く意見を集めた方がよい。自由記述欄を設けるべきである。 
・ 意見に基づき，自由記述欄を設け意見照会を行いたい。課題は共有されているため，その課題

をどのように整理するかについて，意見交換をしたい。 
 
 
３【協議】令和６年度一般選抜学生募集要項について 
出口理事から，令和６年度一般選抜学生募集要項について，昨年度入試からの主な変更点と，今後

の日程を審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４【報告】令和５年度大学院入試について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
５【報告】科研費の令和 5 年度採択状況及び令和 6 年度応募状況について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 



６【報告】「特別研究員-PD 等の雇用制度導入機関」への登録について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
７【報告】令和５年度山形大学学長表彰について 
学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
８【報告】令和５年度における国立大学法人ガバナンス・コードへの対応について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
９【報告】学生みらい創出会議の設置について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
本件に係る主な意見は以下のとおり。 
・ 委員選出の際は，ジェンダーが偏らないよう工夫願いたい。 

 
 
10【報告】山形大学戦略本部の活動状況について 
学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
11【報告】高度情報専門人材育成推進本部の活動状況について  
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
12【報告】経営協議会（9 月 20 日開催）について 
学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
13【その他】令和６年度授業日程について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
14【その他】他機関における研究費不正使用事例について（参考）  
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
15【その他】「一日山形大学 in 仙台」の開催について 
矢作理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
  次回は，令和 5 年 11 月 8 日（水）に開催することとなった。 
 


